

天皇陛下行幸 9/10

天皇陛下が札幌市豊平川さけ科学館を訪問され、サケやハゼの稚魚などをご覧になりました。

親子釣り大会 9/10

自然を大切にする心を育み、釣りを通して親子の絆を深めてもらおうと、簾舞川で親子釣り大会が開催されました。参加した親子は、魚を釣り上げたときに笑顔で歓声を上げたり、釣った魚の種類を一緒に確認したりしていました。

澄川パフォーマンス通り 9/10

すみかわ地区センター周辺で、澄川地区連合会主催の「秋だ！祭りだ！澄川パフォーマンス通り2011」が開催されました。バルーンアートやジャグリングなどのにぎやかなパフォーマンスで、会場は大いに盛り上がりました。

豊滝小学校交通安全PR 9/9

豊滝小学校の児童19人が、国道230号を走行中のドライバーに交通安全を呼び掛けました。児童は、学校で収穫したジャガイモと安全運転の願いを込めた手紙を渡し、ドライバーも笑顔で児童からの贈り物を受け取っていました。

野菜料理教室 8/31

料理研究家の立野豊子^{たての とよこ}さんを講師に迎え、南区民センターで野菜料理教室が行われました。

参加者は「野菜のポトフ」「かぶのカルパッチョ風サラダ」「かぼちゃニョッキ」「りんご包みパイ」の4品に挑戦し、彩り豊かに仕上げていました。